

2024.10.2

みなさん、前期、お疲れ様でした。9月30日に前期末考査が終わり、昨日は、短い秋休みでした。4月からスタートした令和6年度も折り返しです。

この半年、どうでしたか？思い通りに過ごせた人もいれば、そうでなかった人もいると思います。ですが、すべて人に考えてほしいことがあります。それは、この半年を振り返り、できたこと、できなかったこと考えてほしいのです。

これは社会でも同じです。日本の多くの会社は4月から始まり3月に決算を行います。ですが、1年間は長いです。また、いろいろな社会変化もあります。ですから9月末に皆さんと同じく半年間の業績評価を出します。これを中間決算と言います。そして前期の会社を振り返り、目標に対して順調なのか、「やるべきこと」はできているのかを確認し、10月以降の方針を決めます。

つまり、みなさんと同じです。ですから皆さんにも「やるべきこと、やらなきゃいけないこと」が出来ているのか？もし、できていないのであればどうやって後期頑張っていくのか考えてください。また、できていた人は、さらなる上積みをめざして行ってください。

では、今日から始まる後期、気持ちを切り替えて、新たなスタートをしてください。

以上、私からの後期始業式の挨拶とします。